

あけましておめでとうございます



謹んで新春のご挨拶を申し上げます。  
日頃から社協の事業に対して、ご協力とご支援をいただき誠にありがとうございます。

社協は「誰もがその人らしく安心して暮らすことができる福祉のまちづくり」を目指して福祉事業を展開していますが、本年も関係機関・団体と協働して、住民の皆さまとともに地域福祉の推進に積極的に取り組むたいと思っております。併せて、介護保険

事業（訪問介護・通所介護・居宅介護支援）についてもサービス向上に努め、利用者の皆さまに満足いただけるよう頑張ります。また、たらぎ保育園とくめ保育園の運営を行っています。さらに園児と保護者の皆さまから信頼され、地域に愛される保育園を目指して取り組んでまいります。  
本年も皆さまの温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 在宅高齢者を火災等から守る情報交換会

ご家庭で暖房器具など火を使うことが多い季節を前に、社協や町、消防署、地域包括支援センターによる情報交換会を開催しました。はじめに、上球磨消防署から「上球磨消防署管内の火災・救急の現状と防火について」講話があり、高齢者宅で発生しやすい火災原因や火災予防の重要性などを学びました。また、昨年の7月豪雨災害についても救助した内容などから、被害を減らす対策などについて説明がありました。

その後、訪問介護事業所から、在宅で生活している高齢者宅の火災につながるような状況について情報提供がありました。

今後も関係機関が連携し、高齢者の方が安心・安全に住み慣れた地域で生活が送れるように支援して行くことを確認しました。



## 老人クラブ連合会のディスクゴルフ大会

老人クラブ連合会（宮崎正毅会長）主催のディスクゴルフ大会が、新型コロナウイルス感染症予防対策に十分配慮の上、えびす広場で開催されました。健康づくりの一環として、当日は15チーム約100人の会員が参加しました。

選手は最初、慣れないディスク操作に悪戦苦闘していましたが、ホールが進むにつれて投数も少なくなり競技を楽しんでいるようでした。



- 大会の成績は、次のとおりです。
- 優勝：黒肥地3区チーム
  - 第2位：黒肥地7区チーム
  - 第3位：多良木10区の1チーム

## 赤い羽根共同募金へのご協力 ありがとうございます

『じぶんの町を良くするしくみ』をメインテーマに、多良木町でも昨年10月1日から12月31日までの間、赤い羽根共同募金活動が展開されました。  
各行政区の皆さまや各種団体・事業所の皆さま、職域募金にご協力をいただき誠にありがとうございました。

ループの皆さま、町内の小学校・支援学校の皆さまをはじめ、その他関係機関の皆さま、誠にありがとうございました。（昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、お祭り会場での街頭募金活動や、町内の企業の皆さまにご協力いただく法人募金などは中止となりました）



次の方々から社会福祉のためにご寄附をいただきました。皆さまの温かい善意に感謝申し上げますとともに、故人のご冥福を心からお祈り申し上げます。  
(敬称略：受付順)

- 久保田美代子(故 一郎)多8区の2
- 横山 英子(故 幸浩)黒5区
- 浦田カズ子(故 一人)黒東4区
- 松山真由美(故 清吉)久3区
- 和泉 照代(故 東 英子)多9区の2
- 内村はるみ(故 レイ子)多8区の1
- 山口みづほ(故 典昭)黒2区
- 松尾眞理子(故 家人)典多10区の2
- 永井 一男(故 キヨメ)黒3区